

BG stellt Anfragen zu Mobilität und Energie

Rüthen – Für den Stadtentwicklungsausschuss am Dienstag, 10. Dezember, hat die BG Rüthen Anfragen an die Stadtverwaltung vorbereitet. Zum einen geht es ihr um Mobilität: So fragt sie, welche Änderungen am Linienbusverkehr vorgenommen worden sind und ob das Angebot optimiert werden konnte. Zum anderen geht es ihr um Energieerzeugung und -versorgung städtischer Gebäude. Hier stellt sie etwa Fragen wie, welche Gebäude mit Photovoltaikmodulen ausgestattet wurden, wie hoch der Stromverbrauch insgesamt ist und wie hoch der Anteil von Ökostrom ist. Die Antworten will die BG in ihre künftigen politischen Überlegungen mit einbeziehen.